

Bauleitplanung PV-Freiflächenanlage Imming

19.06.2023 08:47

Einen längeren Teil der Sitzung des Gemeinderates Wurmsham nahm die Bekanntgabe und Abwägung zum Bebauungsplan für eine Agri-Freiflächen-Photovoltaikanlage in Imming ein. Den vom Büro KomPlan und der Verwaltung ausgearbeiteten Beschlussvorschlägen zu Bedenken und Hinweisen der Fachbehörden stimmte der Gemeinderat zu und fasste die Beschlüsse für die weitere Bearbeitung des Verfahrens.

Ein Großteil der Fachbehörden hatte zum Bau der Freiflächenanlage für Photovoltaik keine Einwendungen. Auch aus der Bürgerschaft und von Anwohner gibt es keine Bedenken. Allerdings waren einige Fachstellenäußerungen sehr umfangreich und nur mit zeitintensiven Vorerhebungen zu lösen bzw. zu entkräften. Das veranlasste den Gemeinderat in der Beratung zur Feststellung, dass die Energiewende mit teilweise unverständlichen und überzogenen Forderungen schwierig zu bewerkstelligen sein wird. Einstimmig wurden die Billigungsbeschlüsse für die Änderung des Flächennutzungsplans und für den Bebauungsplan beschossen. Das Büro KomPlan wird in Abstimmung und Zusammenarbeit mit dem Bauamt der Verwaltungsgemeinschaft Velden mit der Durchführung der erneuten Beteiligung der Bürger und der Träger öffentlicher Belange beauftragt. Dabei kann die Auslegung gemäß § 4 a Abs. 3 BauGB nur zu den geänderten oder ergänzten Teilen abgegeben werden; die Auslegungsfrist wird angemessen verkürzt.

Der Männerchor Wurmsham - Seifriedswörth hat seit 1984 freundschaftliche, gesangliche und kulturelle Beziehungen zum „Coro Tre Torri“ in Tregnago in der Nähe von Verona. Viele Besuche und Gegenbesuche haben in diesen Jahren stattgefunden und manche Begegnungen und Festlichkeiten bleiben in Erinnerung. Zur Förderung dieser Beziehungen gewährte der Gemeinderat einen Zuschuss für die Fahrtkosten.

Zu den zahlreichen Informationen von erstem Bürgermeister Manuel Schott gehörte die Möglichkeit der Förderung zur Anlegung von Streuobstwiesen. Interessenten dafür können sich im Rathaus Velden melden.

Das neue Fahrzeug der Feuerwehr Pauluszell wurde bei Anwesenheit von über 100 Bürgerinnen und Bürger ausgeliefert. Schon kurz darauf war es bei einem Einsatz unterwegs. Die offizielle Übergabe und Segnung findet am Samstag, 05. August 2023 statt.

Abschluss fand die Sitzung mit einem längeren nichtöffentlichen Teil. Dabei wurden unter anderem die Gewerke Elektroausstattung, Aufzug und Sicherheitskoordinator für die Erweiterung der Grundschule Pauluszell beauftragt.

Wegen der umfassenden Tagesordnung wurde die Behandlung des von der Verwaltung vorgelegten Entwurfs für den Haushaltsplan 2023 zurückgestellt. Dafür legte der Gemeinderat

eine eigene Sitzung am 26. Juni 2023 fest.

[Zurück](#)